

トピック

深浦市長2期目初登庁

人口減少ストップに絶好のチャンス



↑ 出迎える市職員にあいさつする2期目初登庁の深浦市長

任期満了（4月26日）に伴う伊万里市長選挙の投票が4月17日に行われ、深浦弘信市長が2期目の当選を果たしました。

4月27日、2期目の初登庁となったこの日は、多くの市民や市職員が出迎え、深浦市長は晴れやかな笑顔で庁舎玄関までの坂道をあいさつしながら歩きました。

続いて、約70人の市職員が出席し、市長就任式が市役所で行われました。市職員を前にした深浦市長は、「1期目では、毎年発生する災害やコロナ禍を乗り越ってききました。

これまで進めてきた歩みを止めることなく、1歩ずつ進めていきます」と、2期目に向けて新たな決意を述べました。

さらには、半導体の素材となるシリコンウエーハの製造を行っている株式会社SUMCO（東京都）が、山代町にある工業団地内に工場を増設することに伴い、この機会を絶好のチャンスと捉え、移住者支援を始めとするさまざまな施策に果敢に取り組みことを表明。また、高齢者のために何をやるべきかなど、2期目に対する思いを市職員に共有し、スタートを切りました。

2 トピック

3 | 7 特集 1
防災特集 備えあれば憂いなし

8 | 11 特集 2
6月は環境月間です

12 みんなの広場

13 教育と文化

14 | 15 ほがらかページ

16 | 17 スポーツ

18 | 29 インフォメーション

暮らしのチャンネル

30 | 37 30-34 お知らせ・募集
35 こんにちは図書館です
36 保健だより
37 市民相談ほか

伊万里やきものまつり

38 編集室から
人の動き

今月の表紙



昭和初期に建てられた青山窯の旧細工場。使われなくなった当時のまま、釉薬や焼き物の型が置かれていて、幻想的な雰囲気漂っています。大川内山でイベントがあるときのみ限定で公開され、伊万里百貨店がカフェを出店しました。【38ページに関連記事を掲載】